

Die Universität Innsbruck trauert um

Ewald Liedmayr

langjähriger Mitarbeiter am Universitäts-Sportinstitut (USI)

Ewald Liedmayr war langjähriger Mitarbeiter am Universitäts-Sportinstitut (USI) und maßgeblich am Aufbau und der Weiterentwicklung der Sparte Kraft-Fitness am Campus Sport der Universität Innsbruck beteiligt.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2023

**Univ.-Prof. Dr.
Veronika Sexl**

Rektorin der Universität Innsbruck

**HR Prof. Mag.
Helmut Weichselbaumer**

Direktor Universitäts-Sportinstitut Innsbruck